

## ¿Porfirio Muñoz Ledo volvió al PRI?, se reunió con Alito Moreno en la convención de la Copppal



<u>Porfirio Muñoz Ledo</u>, exdiputado federal, se volvió a ver cercano al Partido Revolucionario Institucional (PRI) al reunirse con <u>Alejandro Alito Moreno Cárdenas</u>, presidente nacional del tricolor, pese a que abandonó el instituto en 1987 cuando encabezó, junto con Cuauhtémoc Cárdenas, la salida de la corriente democrática.

Ambos políticos fueron vistos en la convención del 43 aniversario de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Copppal) que se desarrolló en San Miguel Allende, Guanajuato, **evento en el que habían coincidido** meses atrás, pero que no se habían dejado fotografiar juntos.

El también expresidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) no fue presentado con algún puesto en algún partido político o como militante de alguno, por el contrario se le señaló como una figura importante para las corrientes del progresismo, socioliberalismo, socialdemocracia y latinoamericanismo.

Durante la reunión, el exgobernador de Campeche agradeció la presencia de los diferentes representantes, pues sentenció que la unión de los institutos con la misma corriente de pensamiento será un paso adelante para lograr avances a favor de América Latina y el Caribe, pues indicó que la región tiene mucho que aportarle al mundo.

Asimismo, el priista indicó que el aniversario de la organización sirve para **redoblar los esfuerzos para defender la democracia** en cada una de las naciones, por lo que invitó a todos los presentes a asumir la responsabilidad que implica estar en dicho organismo.